

Hannes Britschgi, 1955

Er studierte an der juristischen Fakultät Bern und schloss 1984 mit dem Berner Anwaltspatent ab.

Seit 40 Jahren ist er Journalist. Zuerst beim Schweizer Fernsehen: «Karussell», «Max», «Kassensturz», und «Rundschau». Für seine «Rundschau»-Interviews erhielt er 1997 den «Telepreis».

2001 wechselte er als Chefredaktor zum Schweizer Nachrichtenmagazin «FACTS».

2005 übernahm er die Programmleitung von «Ringier TV». 2008 wurde er «SonntagsBlick»-Chefredaktor. Dann leitete er zwölf Jahre lang die Ringier Journalistenschule.

Seit 2015 engagiert er sich für die «Stiftung Zürcher Journalistenpreis» - neun Jahre lang als Jury- und jetzt als Stiftungsratspräsident.

Hannes Britschgi ist verheiratet und Vater von drei Töchtern.